

魚が何故に獲れない?

縣水產業會に其原因と聽く

食糧危機の突破は魚からと、漁區の擴大に漁業家は何れも張り切つて漁船の新造等を行つてゐるにも拘らず、昨今魚の出廻が一向に活潑化しないのは何故であらう? —— 四倉町の縣水產業會に聽くと、潮流異變から定置漁業も冷水温に祟られて振はず一漬一日三十貫程度漸くの状態にある。例年ならば今頃は鮪の大漁をみるのに、今年はさつぱり獲れないのもこゝに原因してゐる、然しこれは潮流さへ變ればよい問題でさして苦にすることはないが、今日に於いて最も悩みの種となつてゐるのは、アンモニアの製造力の著しい減退にある、これが生産能力の回復せぬ限りこの不漁を一掃、漁業豫歲を唱へることは相當難しからうとある。

崇るアンモニア不足

各濱とも製氷が殆んど拂底

魚群眺めつゝ出漁も出來ぬ。

アンモニア不足が何故に漁業に大きな影響をもたらすか? これによつて氷不足が漁船の出航に即時に響く關係である。水產島の榮譽をその双肩に背負ふ小名濱江名・四倉の三大漁の現状は小名濱江名は僅かに手持ちのストック水で辛じて間に合せてゐるもの、製氷能力は全然ストックの状態又四倉はストックの氷がなく、辛じて不足勝ちなアンモニアに依りその都度製氷に間に合せてゐる始末、從つて漁業家は張り込んでゐるもの、何とも手が出ず、徒ら腕を撫してゐるのである。蟹群も既に本縣沖合に近寄つてゐるにも拘らず、みずく見逃してゐる程、尙折角早くも出漁した蟹船も、漁獲が遠かつたのと手持ち水の不足關係から母港への歸港もかならずしに最寄り港へ寄港水揚げしてゐるのである。

魚業會に其原因と聽く

いづ入る

優先配給といべ

期日の程は不明

共に、東京の硝酸統制會社に特

別註文を發してゐるが何處も肥

國体、工場、會社、消費組合へ

日用雜貨格安納入

平市六丁目通り

さかいや商店

石城地方事務所では植田方部の

各町村を三日平市公會堂日本間

に召集、分與稅並に開布稅等の

資料調査についての打合せを遂

げたが、四日は平、内郷、四倉

方部の打合會を同所に同様開く

迷子、二日平市田町小松

油鍋配給

油鍋の配給

する所は大合せて三百個

してゐるのであるが、

他諸の條件は敗戦の痛手を徐々

してゐるのである。

從つて本年の漁業の前途は

し統制側も田植えは既に開始さる

書籍

高價に戒きます

平市五丁目

片寄書店

書籍

書籍